Li seritjo (emana) video Dones festes! i flis amy non aunto tot



EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BALEARES IV CONGRESO DE HISTORIA DE LA CORONA DE ARAGÓN

PALMA DE MALLORCA

28 diciembre 1954

Sr. D. Jaime Vicens Vives Barcelona

Mi querido amigo: me refiero a su carta del 9, cuyo tema sigue la presente. Yo soy el primero que quisiera haber lanázado ya la debida Circulara con el plan y demás, pero...

- está pendiente de aceptación la ponencia de Politica exterior, ofrecida al C. Filangieri di Candida, Nápoles;
- no ha llegado el Reglamento pedido a Zaragoza, ni el título de la Ponencia que se les reservó y nombre del ponente designado, todo ello solicitado hace tiempo y vuelto a pedir. Si se
 encontrase por ahí algún aragonés, ruego le insista sobre ambos
 extremos.
- El buen amigo Martinez Eerrando me ruega le exima del Informe sobre las fuentes documentales que le solicitaba. Creo que los motivos que alega son atendibles. El A.C.A. prepara desde luego la interesante Exposición sobre la expansión aragonesa catalano en el mediterráneo. Si no se considera imprescindible el aludido Informe podría suprimerse y el lugar que le habiamos se nalado en la distribución del tiempo dejarlo para lo que sigue:

- Y es que el amigo Horge Rubió me contesta particularmente al encargo de su Ponencia (Cultura), haciéndome ver el campo amplisimo de su solo enunciado, y la necesidad de desglosar de la misma el arte, por la sobrada personalidad del asunto y por los problemas que plantea el catalán de la época.

Es posible que algo semejante pudiera objetarse, extremando las cosas, de otras ponencias, pero en ninguna como esta. Si, como creemos aquí, debiera desdoblarse atendiendo a lo expuesto por Rubió, hay que decidir inmediatamente a quien se encarga esto del Arte. En Zaragoza fue Camón; aquí tratándose de menores límites geográficos, pieneo en especialistas más cercanos: Durán, Gudiol, Ainaud, Olivar... Cual es su opinión?

De todos modos creo que deberíamos lanzar inmediatamente la Circular con el avance de plan, las ponencias acordadas (titulo de las mismas dejando para otra el nombre de los ponentes), decha tope para entrega de comunicaciones, cuotas (100, 50 y 250 pts) Comité de Honor, Comisión ejecutiva etc.

Espero sus noticias. Soy su affmo s.s. y amigo q.e.s.m.

mau Pou